

**CONSTRUCTION DATA REPORT FOR PIPING SYSTEMS
DÉCLARATION DE CONFORMITÉ DU CONSTRUCTEUR DE TUYAUTERIES**

Field construction/*Construction sur chantier* Shop construction/*Construction en atelier*

1. Constructed by
Construit par _____
(Name and address/Nom et adresse)
2. Provincial Quality Program No.
N° de programme de qualité provincial _____ Expiry date
Date d'échéance _____
3. Constructed for
Construit pour _____ Job no.
Projet numéro _____
(Name and address/Nom et adresse)
4. Owner and location of installation
Propriétaire et lieu d'installation _____
(Name and location of installation/Nom et adresse de l'installation)
5. Provincial piping design reg. no.
N° d'enreg. prov. conception tuyauterie _____
6. Provincial reg. welding proc. nos. and company WPS nos.
N° d'enreg. prov. mode opératoire de soudage et n° de DMS de l'entreprise _____
7. Code ASME B31.1 B31.3 B31.5 Other/*Autre* _____

Line ident. <i>Ident. cana.</i>	Process (air/stm., etc.) <i>Procédé (air/vapeur, etc.)</i>	Design press. kPa <i>Pression de calcul, kPa</i>	Design temp. °C <i>Température de calcul, °C</i>	Test press. <i>Pression d'essai</i>	Test med. <i>Médium d'essai</i>	Mat'l spec. and grade <i>Spécifications du matériau et qualité</i>	Pipe dia. & sch. <i>Diamètre et schedule des tuyaux</i>	Flange primary rating <i>Pression de service nominale des brides</i>	PWHT TTPS	NDE END	Additional exam <i>Examen supplémentaire</i>

Shop constructed data reports have been furnished for the following items detailed in this report.
Des déclarations de conformité ont été fournies pour les articles suivants indiqués dans la présente déclaration.

Line ident. <i>Ident. de canalisation</i>	Spool ident. <i>N° de repère de lapièce</i>	Fabricator <i>Constructeur</i>

Certificate of Compliance/Certificat de conformité

We certify that the statements in this data report are correct and that the piping described in this data report was constructed in accordance with the provincial Act and regulations.
Nous certifions que les données de cette déclaration de conformité sont correctes et que les tuyauteries décrites dans cette déclaration sont conformes à la loi et aux règlements provinciaux.

Date _____ by _____
(Contractor/Entrepreneur) (Authorized representative/Représentant autorisé)

Certificate of Inspection/Certificat d'inspection

I, the undersigned, employed by _____ have inspected the piping described in this construction data report and state that, to the best of my knowledge and belief, the contractor has constructed this piping in accordance with the applicable sections of the ASME piping code and provincial Act and regulations. By signing this certificate, neither the inspector nor his or her employer makes any warranty, expressed or implied, concerning the piping described in this manufacturer's data report. Furthermore, neither the inspector nor his or her employer shall be liable in any manner for any personal injury or property damage or a loss of any kind arising from or connected with this inspection.
Je, soussigné, employé par _____ ai inspecté la tuyauterie décrite dans cette déclaration de conformité et, autant que je sache, la construction de cette tuyauterie est conforme aux sections pertinentes du code ASME sur la tuyauterie et à la loi et aux règlements provinciaux. En signant ce certificat, ni l'inspecteur ni son employeur ne donnent de garantie explicite ou implicite relativement au tuyauterie décrite dans la présente déclaration. De plus, ni l'inspecteur ni son employeur ne doivent être tenus responsables de quelque manière que ce soit des dommages, matériels ou corporels, ou des pertes de quelque nature que ce soit pouvant résulter de cette inspection.

Date _____ Date _____
(Owner's inspector/Inspecteur du propriétaire) (Provincial inspector (if required)/Inspecteur provincial (si exigé))